

令和3年1月22日

生徒・保護者の皆様へ

山口県桜ヶ丘高等学校  
校長 辻 岡 敦

新型コロナウイルス感染拡大に伴う登校について（重要）

山口県内における新型コロナウイルス感染の急拡大により、山口県は令和3年1月21日（木）から、学校における「新しい生活様式」をレベル1からレベル2に引き上げました。つきましては、1月25日（月）から2月末までを目処に、下記の対応とします。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。なお、今回の対応による欠席は「欠席」とせず、「出席停止」といたします。

記

- 1 発熱等の風邪の症状がある場合および同居のご家族に風邪の症状がみられる場合、登校はしない
  - ・ 今回、レベル2に引き上げられたことから、同居のご家族に風邪の症状がみられる場合も登校しないでください。この場合の扱いは「出席停止」とします。
- 2 毎日の健康状態を確認する
  - ・ 生徒およびご家族の皆様にも、登校前に検温結果を確認されるようご協力をお願いいたします。
- 3 登校時に発熱等の風邪の症状が見られた場合は自宅で休養するよう指導します
  - ・ 発熱等の風邪の症状がみられる場合には、お子様を帰宅させることとします。症状がなくなるまで自宅で休養するよう指導し、必要に応じて受診を勧めます。安全に帰宅できるよう、保護者の方の来校をお願いいたしますので、ご協力をよろしくお願いいたします。この場合の扱いも「出席停止」とします。